
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ata da 3ª Sessão Extraordinária, do 4º Período 
Legislativo, da 3ª Sessão Legislativa, da 3ª 
Legislatura da Câmara Municipal de Feliz Natal, 
Estado de Mato Grosso. 

 
 
 
Aos dois dias do mês de junho do ano de 2008, reuniram-se nas dependências 
da Câmara Municipal de Feliz Natal os Vereadores: Antoninha Leuci de 
Oliveira, Aníbal Alves Vilela, Carlos Adelar Faganello, Luis Carlos de Melo, Ilton 
Provenzi, Manoel Estevão Peteá, Rosangela Aparecida Claro, Pascoalina 
Grassioto e Valdecir Rodrigues Garcia, sobre a presidência do Vereador 
Valdecir Rodrigues Garcia, que declarou:- “De acordo com a Constituição 
Federal, Constituição Estadual e a Lei Orgânica de nosso Município e sob a 
proteção de Deus iniciamos nossos trabalhos”. Na seqüência o Presidente 
passou a ordem do dia solicitando ao 1º Secretário que informasse o Quorum 
presente, informando o mesmo que haviam nove Vereadores presentes. Dando 
seguimento, o Presidente solicitou ao 1º Secretário que efetuasse a leitura do 
Projeto de Lei Municipal nº 013/2008, que  altera a Lei Municipal nº 090/2001, 
revoga a Lei Municipal nº 152/2005 e dá outras providências. Após o 
presidente despachou o Projeto de Lei Municipal nº013/2008 para Comissão de 
Justiça, Redação, Finanças e Orçamentos. A vereadora Rosangela Aparecida 
Claro pediu  Dispensa do Interstício, em seguida o presidente colocou em 
votação a Dispensa do Interstício, sendo aprovada por todos. Após a sessão foi 
suspensa por alguns minutos para que a Comissão avaliasse o Projeto. 
Retornando os trabalhos o mesmo foi colocado em discussão, fazendo uso da 
tribuna a vereadora Rosangela Aparecida Claro, dizendo de forma bem sucinta, 
explanando o Projeto de Lei municipal 013 que revoga a lei nº152/2005 e  os 
artigos 3, 4, 8 e 9 da lei 090/2001, onde foram alterados os artigo 2 que antes 
eram itens e hoje são cinco incisos e ao ver da vereadora deixam uma brecha 
na lei para que a qualquer momento possa ser alterado o regimento interno, 
adequando-o as necessidades do município e dos idosos baseados no estatuto 
do idoso que já vigora em nossa país há dois anos, pedindo apoio aos colegas 
vereadores. Por não haver mais ninguém interessado em fazer uso da Tribuna 
o Presidente colocou o Projeto em única votação, sendo aprovado por todos. 
Em seguida o Presidente suspendeu a Sessão por alguns minutos para que a 
ata fosse redigida, a qual, após lida e aprovada segue assinada pelos 
vereadores. 



 
 
 
 


